

# *Biden descuida asuntos internos para visitar Ucrania, dicen en EEUU*

---

Image not found or type unknown



**El encuentro entre ambos presidentes se produjo cerca del Monasterio de San Miguel de las Cúpulas Doradas de Kiev.  
(Foto: DPA)**

Washington, 20 feb (RHC) El presidente Joe Biden recibe este lunes críticas en Estados Unidos por su visita a Ucrania, de quienes alegan que el gobernante desatiende problemas domésticos aquí para ir a mostrar un supuesto apoyo a Kiev.

El gobernador de Florida, el republicano Ron DeSantis, dijo tras conocer la noticia del viaje en una aparición en el canal de televisión Fox News que “tenemos muchos problemas acumulados en nuestro

propio país que él está descuidando”.

“Mientras está allí, creo que yo y muchos estadounidenses pensamos: Está muy preocupado por las fronteras de medio mundo. No ha hecho nada para asegurar nuestras propias fronteras aquí en casa”, afirmó la máxima autoridad en ese estado.

A su vez, el miembro de la Cámara de Representantes Matt Gaetz (también republicano de Florida) en Twitter escribió que cuando la frontera del país está en crisis, el presidente se va a casa a dormir la siesta en Delaware (estado donde radica su residencia privada).

“Así que en el Día de los Presidentes (festivo federal celebrado este lunes), no me sorprende que Biden abandone Estados Unidos por Ucrania”, agregó el legislador.

También la congresista Marjorie Taylor Greene arremetió en un tuit contra el ocupante del Despacho Oval por no visitar Ohio, donde un descarrilamiento de tren a principios de mes causó un desastre medioambiental, indicó el diario The Hill.

“Biden no fue a East Palestine, Ohio, el Día del Presidente. Fue a Ucrania, una nación NO perteneciente a la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte), cuyo líder es un actor y aparentemente ahora comanda a nuestro ejército de Estados Unidos a una guerra mundial”.

En esta jornada, mientras todos esperaban la llegada a Polonia del presidente norteamericano, este hizo una visita a Ucrania, calificada de sorpresiva por medios aquí, para anunciar otro paquete de supuesta ayuda que incluiría más equipamiento, municiones de artillería, jabalinas y obuses.

La estancia ocurre a pocos días del primer aniversario de la operación militar especial rusa en territorio ucraniano, iniciada el 24 de febrero de 2022 tras la petición de ayuda de las repúblicas populares de Donetsk y Lugansk, reconocidas por Moscú, y que durante ocho años sufrieron persecuciones y genocidio por parte de Kiev.

Las críticas sobre el viaje de Biden ocurren en un momento en el que algunos miembros del Partido Republicano están disgustados por la cantidad de apoyo estadounidense prestado a ese país europeo y algunos piden a la Casa Blanca que ofrezca un camino claro para el final del conflicto, enfatizó The Hill.

La Casa Blanca comprometió más de 27 mil millones de dólares en ayuda militar a Kiev y Moscú denunció que este tipo de posturas alientan y prolongan las tensiones en Europa. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314307-biden-descuida-asuntos-internos-para-visitar-ucrania-dicen-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**